

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, en compañía del diputado, Andrés Longton, se reunió durante la mañana de este jueves, con el general director de Carabineros de Chile, Ricardo Yáñez, para plantear la urgente necesidad de contar con mayor dotación y equipamiento policial en la comuna. Como resultado de esta fructífera reunión, el general director, comprometió su apoyo para abordar estas problemáticas manifestadas, dando como primera señal concreta de aquello, la asignación de un nuevo vehículo policial para Papudo, el que arribó a la comuna durante la misma jornada.

Cabe señalar que, durante esta semana, el alto mando de Carabineros asignó 18 nuevos carros policiales a la Región de Valparaíso, el que incluía solo uno para la Provincia de Petorca, el que arribó a la Comuna de Cabildo, sin embargo, gracias a esta hábil y rápida gestión, se asignó una nueva unidad para el Retén de Papudo.

Anuncio Patrocinado



Junto con ello, la jefa comunal requirió al general director de Carabineros, la revaluación de las funciones de la Tenencia de Carreteras para que pueda atender a las localidades de Pullally, Las Salinas y El Romeral, y propiciar así, una mayor presencia policial y un mejor trabajo preventivo. A su vez, la alcaldesa Adasme, aprovechó la instancia para destacar la gran labor que realizan los funcionarios de Carabineros presentes en la comuna, con quienes en el presente año se comenzó a trabajar de una manera aún más mancomunada, gracias a la firma del convenio de colaboración OS-14.

La alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme, tras ver materializada de manera tan pronta la gestión realizada con el general director, señaló:



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por su parte, el suboficial mayor de Carabineros y jefe de retén en Papudo, Mario Aguilera, expresó su alegría ante la llegada de este nuevo vehículo policial que se suma a la comuna: “Para no decir excelente, espectacular. En circunstancia que la gestión que se realizó hoy día por el intermedio de la alcaldesa y el diputado Longton en la visita que hicieron con nuestro general director. Está enmarcado en los ejes principales general director, que es la prevención y la seguridad a la ciudadanía, y él comprometido con eso, nos mandó un vehículo policial para que los Carabineros trabajen más cómodo y le den más seguridad a la ciudadanía”.

Para la alcaldesa, Claudia Adasme, la seguridad ha sido un pilar fundamental en su gestión municipal, dado que el ambiente familiar y la tranquilidad en sus espacios públicos, son un sello histórico de la comuna de Papudo y con el avance progresivo de la delincuencia e incivildades en todo el país, dicho sello se ha visto en un riesgo latente. Es por ello que, durante todo el año y con énfasis en la temporada de verano 2024, la alcaldesa de Papudo busca garantizar la presencia policial suficiente que garantice una comuna segura para quienes la visiten, como también, a sus vecinos y vecinas.

Gestión de la alcaldesa dio frutos y Papudo recibió nuevo vehículo policial



y tú, ¿qué opinas?